
クラブフォーラム「次年度に向けて」
●次年度に向けて 次期会長　平　松　　　信
　2020年7月～2021年6月まで、岡山北西ロータリークラブの会長を務めさせていただきます平
松信でございます。
　初代ならびに2代の梶谷喬会長から丹治康浩20代会長までの20年間の19人の会長をはじ
め、先輩ロータリアンの皆様が創り上げてくださいました岡山北西ロータリークラブに、2010年21代川西熊雄会長、
岡本和夫幹事の年度に当クラブの会員にならせていただきました。
　ロータリーのことは何もわからず、川西熊雄会長、藤岡温22代会長、西山隆三郎23代会長、横山俊彦24代会
長、小松忠男25代会長、堀川辰也26代会長、岡本和夫27代会長、大饗よし江28代会長、竹本千代子29代会長、
そして山下浩一30代会長の10年間、会長・幹事をはじめ多くの皆様からロータリーについてのご指導をいただき、 
ロータリアンとして有意義で楽しい時間を過ごさせていただきました。
　次年度は、先輩方の実績に従って、岡山北西ロータリークラブの運営をさせていただく所存でございましたが、 
新型コロナウイルス感染症という重大な局面に立つことになりました。この未知のウイルスヘの対応は、わが国の
方針や、国際ロータリー第2690地区菊池捷男次期ガバナーの指導を受けながら、岡山北西ロータリークラブとし
ての歩み方を皆様とともに考えていきたいと思います。
　このような時だからこそ、心と心をつなぎ、好意と友情を深めたいと願っています。
●被選理事会の進捗報告 次期幹事　鈴　木　一　生
1． 年間行事予定について
　・例会の安定開催が大前提
　・年間４６例会（うち、夜間例会４回）
　　４月に３０周年記念式典があるため、２月の創立、４月の花見を削減、ヘルシーランチ２０回
2． 地区補助金事業について
・開催を前提に関係者へのヒアリングや財団への申請を進め、補助金の許可まで頂くものの、慎重に検討を
行った結果、今年度は「中止」と判断
・理由として、学校側は本業である授業をどう埋めるのかが最優先の状況で、夏休みも大幅に削減されることと
なっており、準備期間が短すぎる
・高体連によるインターハイ、高野連による夏の甲子園、高文連による全国高校文化祭等も中止になっている
・ロータリー側としてもイベントを開催する社会的責任があり、そのリスクを負いきることはできない、と判断
3． 子どもシェルターモモ理事就任
・前年の橘高社会奉仕委員長の蒔いた種が実を結び、モモ側からの要請で北西から理事を一人出してほし
いという依頼
・モモが発足して１０年、子供らを法的な立場から保護するという意味合いで弁護士中心の組織運営を行って
きた。この先１０年は経営的な観点を持つ理事が必要、という意図からの依頼で、関係者と検討した結果「野
田洋市」会員を推薦し、モモ側も受諾
・任期２年、奇数月の第４木曜日１８：３０－２１：００に理事会
・総会　５月末に年１回
・モモ側へも北西会員へどなたか推薦いただけないか、依頼中
4． その他
●子どもシェルターモモ　理事会について 　野　田　洋　市　会員
　私自身、常々から、例えば目黒の小学4年生の虐待、千葉の野田で起こった虐待を聞き、なぜ
自分の子供にこんなことを親ができるのかと、胸掻きむしられる思いです。
　できたら一緒に暮らしてあげたいほどの思いはあります。
　この度、6月7日に総会があります。弁護士、医師、福祉の方々の中に私が入ることになります。
5月28日には新規の理事の紹介があり、事業規模・運営状況・経営内容・予算や事業の中身等についてお聞きし、
若干の質問をして参りました。
　大変素晴らしい、崇高な方々の集まりです。全国で4番目にできたことを改めて感心をいたしました。
　先例を付けてくれた橘高会員、鈴木会員、原会員に感謝し、お役に立つように、また永続的安定的に進むよう
に頑張っていきたいと思います。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　１名） 出席者数　36名（内出席免除者出席　０名）　
欠席者数　13名 出 席 率　75.00％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　相原，入江，児島，三宅，大賀，奥田，大饗，田原，丹治，槌田，氏房，山田，（花房）

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　コロナウイルスによる全国自粛要請も終了し、街に人並みが戻り始めてきました。金曜日には
街中のお店でロータリーの幹事さん達に会いました。北西RCも再起動です。6週も休会したの
で、あと5回の例会を大切にしたく思います。
　臨時週報にも書きましたがRCの目標の一つは“ I serve, We serve ”です。私が入会した時
には自分の会社が社会奉仕（貢献）をする事がRCの社会奉仕（貢献）なのだと教わりました。自分の会社が存続
しなければ成立しない事です。今回の危機は経済的打撃が大きいと思いますので皆様頑張りましょう。
　私事ですが、本日（6月1日付）で山下クリニックに内科、糖尿病内科を新しく開設しました。義理の息子が副院
長で就任しました。近隣の皆様の健康管理の一助になればと考えています。平松先生、糖尿病ですので又お助
けください。岡本浩三副会長、生花有難うございました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ロータリー財団より、2018-2019年度の表彰状・バナーが届いております。（右写真）
② ６月のロータリーレートは１＄=108円です。
③ ６月22日、29日の例会についてのアンケートを配付しておりますので、よろしく
お願いいたします。
④ ６月になりましたので、クールビズといたします。
⑤ ガバナー月信Vol.12を配付しております。
⑥ 第12回理事役員会は６月15日㈪例会後に開催いたします。ご案
内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
⑦ 財団室NEWS５月号、ハイライトよねやまVol.241・242、第43
回インターアクト地区大会報告書、米山奨学生学友会冊子Vol.
８、ロータリー情報冊子のご案内、盲導犬くらぶ会報第98号、
他クラブ周年誌、週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 本日山下クリニックに内科・糖尿病内科を新設しました。娘婿（堀井誠）を副院長に起用しました。産

科は止めましたが、次世代に繋げて行く予定です。
西岡幹事 : 本日から例会が再開なのでスマイル。山下年度もあと1カ月になりました。あと5回頑張ります！
岡本（浩）会員 : 久し振りの例会、皆さんの元気な顔を拝見出来て私も更に元気をもらってがんばります。

山下先生、息子さんの開院おめでとうございます。
平松会員 : 北西ロータリークラブの会員の皆様にお会いできまして、とても嬉しいです。又、結婚記念日に美しい

花束をいただきまして有難うございました。
小松原会員 : 皆様お久し振りでございます。コロナ終息とは参りませんが岡山は大きな感染拡大もなく無事に過

ごせておりますことに感謝しております。親睦活動は、本日のお祝い行事を以て、本年度の仕事を終
了いたしました。皆様のご協力、誠にありがとうございました。

横山会員 : 皆さんお久し振りです。昨日は人通りも多くて何となく活気が戻ってきたようです。私の方はと申します
と、だんだんボケが進んできて、1カ月会わないと段々皆さんのお名前が、思い出せない人が半分くら
いいらっしゃいますが、今後ともよろしくお願いします。

川本会員 : 1月1日の結婚記念日のお花ありがとうございました。（半年遅れになりますが。）
本日46歳の誕生日です。27歳で入会して19回目です。

福元会員 : コロナ太り対策で絶食を約2週間しました。コロナ煽り報道で食傷気味です。
笠原さん先日は大変お世話になりました！

仲田会員 : こうして北西の仲間と集える事に感謝してスマイルします。
笠原会員 : 本日から再開です。山下年度も残り1カ月がんばります。
鈴木会員 : 久々の例会開催ですのでスマイルいたします。
森本会員 : 久しぶりの例会が開催されホッとしました。今年度も残り1ヶ月、よろしくお願いします。
  楠  会員 : 1ヶ月以上前になりますが結婚記念日のお花を頂戴しました。ありがとうございました。

例会が再開しましたのでスマイルします。　
 13件 56,000円（累計 1,177,002円）

誕生日ショートスピーチ
  　川　本　　　洋　会員 　　
　久しぶりに確定申告が終わり例会に出席したところ、一言目がスピーチのお願い
でした。皆様、こんな感じで頼まれるんだなと思いました。
　今回は５月６月のお祝い行事ということで、妻が５月に40歳になり、私も６月で
46歳になり、二人とも40代になったんだなと思いました。
　入会してから19年程になります。ということで、ロータリーでの19回目の誕生日を迎えることがで
きました。
　80歳までは34年程ありますので、それまで頑張りますのでよろしくお願いいたします。

野球同好会
 野球同好会監督　笠　原　英　司
　６月14日㈰奥市本球場にて、今シーズンの第１戦目を両備さんと行います。
　19時からナイターです。応援をお願いします。
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ごせておりますことに感謝しております。親睦活動は、本日のお祝い行事を以て、本年度の仕事を終
了いたしました。皆様のご協力、誠にありがとうございました。

横山会員 : 皆さんお久し振りです。昨日は人通りも多くて何となく活気が戻ってきたようです。私の方はと申します
と、だんだんボケが進んできて、1カ月会わないと段々皆さんのお名前が、思い出せない人が半分くら
いいらっしゃいますが、今後ともよろしくお願いします。

川本会員 : 1月1日の結婚記念日のお花ありがとうございました。（半年遅れになりますが。）
本日46歳の誕生日です。27歳で入会して19回目です。

福元会員 : コロナ太り対策で絶食を約2週間しました。コロナ煽り報道で食傷気味です。
笠原さん先日は大変お世話になりました！

仲田会員 : こうして北西の仲間と集える事に感謝してスマイルします。
笠原会員 : 本日から再開です。山下年度も残り1カ月がんばります。
鈴木会員 : 久々の例会開催ですのでスマイルいたします。
森本会員 : 久しぶりの例会が開催されホッとしました。今年度も残り1ヶ月、よろしくお願いします。
  楠  会員 : 1ヶ月以上前になりますが結婚記念日のお花を頂戴しました。ありがとうございました。

例会が再開しましたのでスマイルします。　
 13件 56,000円（累計 1,177,002円）

誕生日ショートスピーチ
  　川　本　　　洋　会員 　　
　久しぶりに確定申告が終わり例会に出席したところ、一言目がスピーチのお願い
でした。皆様、こんな感じで頼まれるんだなと思いました。
　今回は５月６月のお祝い行事ということで、妻が５月に40歳になり、私も６月で
46歳になり、二人とも40代になったんだなと思いました。
　入会してから19年程になります。ということで、ロータリーでの19回目の誕生日を迎えることがで
きました。
　80歳までは34年程ありますので、それまで頑張りますのでよろしくお願いいたします。

野球同好会
 野球同好会監督　笠　原　英　司
　６月14日㈰奥市本球場にて、今シーズンの第１戦目を両備さんと行います。
　19時からナイターです。応援をお願いします。

例会プログラム例会プログラム
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クラブフォーラム「次年度に向けて」
●次年度に向けて 次期会長　平　松　　　信
　2020年7月～2021年6月まで、岡山北西ロータリークラブの会長を務めさせていただきます平
松信でございます。
　初代ならびに2代の梶谷喬会長から丹治康浩20代会長までの20年間の19人の会長をはじ
め、先輩ロータリアンの皆様が創り上げてくださいました岡山北西ロータリークラブに、2010年21代川西熊雄会長、
岡本和夫幹事の年度に当クラブの会員にならせていただきました。
　ロータリーのことは何もわからず、川西熊雄会長、藤岡温22代会長、西山隆三郎23代会長、横山俊彦24代会
長、小松忠男25代会長、堀川辰也26代会長、岡本和夫27代会長、大饗よし江28代会長、竹本千代子29代会長、
そして山下浩一30代会長の10年間、会長・幹事をはじめ多くの皆様からロータリーについてのご指導をいただき、 
ロータリアンとして有意義で楽しい時間を過ごさせていただきました。
　次年度は、先輩方の実績に従って、岡山北西ロータリークラブの運営をさせていただく所存でございましたが、 
新型コロナウイルス感染症という重大な局面に立つことになりました。この未知のウイルスヘの対応は、わが国の
方針や、国際ロータリー第2690地区菊池捷男次期ガバナーの指導を受けながら、岡山北西ロータリークラブとし
ての歩み方を皆様とともに考えていきたいと思います。
　このような時だからこそ、心と心をつなぎ、好意と友情を深めたいと願っています。
●被選理事会の進捗報告 次期幹事　鈴　木　一　生
1． 年間行事予定について
　・例会の安定開催が大前提
　・年間４６例会（うち、夜間例会４回）
　　４月に３０周年記念式典があるため、２月の創立、４月の花見を削減、ヘルシーランチ２０回
2． 地区補助金事業について
・開催を前提に関係者へのヒアリングや財団への申請を進め、補助金の許可まで頂くものの、慎重に検討を
行った結果、今年度は「中止」と判断
・理由として、学校側は本業である授業をどう埋めるのかが最優先の状況で、夏休みも大幅に削減されることと
なっており、準備期間が短すぎる
・高体連によるインターハイ、高野連による夏の甲子園、高文連による全国高校文化祭等も中止になっている
・ロータリー側としてもイベントを開催する社会的責任があり、そのリスクを負いきることはできない、と判断
3． 子どもシェルターモモ理事就任
・前年の橘高社会奉仕委員長の蒔いた種が実を結び、モモ側からの要請で北西から理事を一人出してほし
いという依頼
・モモが発足して１０年、子供らを法的な立場から保護するという意味合いで弁護士中心の組織運営を行って
きた。この先１０年は経営的な観点を持つ理事が必要、という意図からの依頼で、関係者と検討した結果「野
田洋市」会員を推薦し、モモ側も受諾
・任期２年、奇数月の第４木曜日１８：３０－２１：００に理事会
・総会　５月末に年１回
・モモ側へも北西会員へどなたか推薦いただけないか、依頼中
4． その他
●子どもシェルターモモ　理事会について 　野　田　洋　市　会員
　私自身、常々から、例えば目黒の小学4年生の虐待、千葉の野田で起こった虐待を聞き、なぜ
自分の子供にこんなことを親ができるのかと、胸掻きむしられる思いです。
　できたら一緒に暮らしてあげたいほどの思いはあります。
　この度、6月7日に総会があります。弁護士、医師、福祉の方々の中に私が入ることになります。
5月28日には新規の理事の紹介があり、事業規模・運営状況・経営内容・予算や事業の中身等についてお聞きし、
若干の質問をして参りました。
　大変素晴らしい、崇高な方々の集まりです。全国で4番目にできたことを改めて感心をいたしました。
　先例を付けてくれた橘高会員、鈴木会員、原会員に感謝し、お役に立つように、また永続的安定的に進むよう
に頑張っていきたいと思います。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　１名） 出席者数　36名（内出席免除者出席　０名）　
欠席者数　13名 出 席 率　75.00％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　相原，入江，児島，三宅，大賀，奥田，大饗，田原，丹治，槌田，氏房，山田，（花房）

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　コロナウイルスによる全国自粛要請も終了し、街に人並みが戻り始めてきました。金曜日には
街中のお店でロータリーの幹事さん達に会いました。北西RCも再起動です。6週も休会したの
で、あと5回の例会を大切にしたく思います。
　臨時週報にも書きましたがRCの目標の一つは“ I serve, We serve ”です。私が入会した時
には自分の会社が社会奉仕（貢献）をする事がRCの社会奉仕（貢献）なのだと教わりました。自分の会社が存続
しなければ成立しない事です。今回の危機は経済的打撃が大きいと思いますので皆様頑張りましょう。
　私事ですが、本日（6月1日付）で山下クリニックに内科、糖尿病内科を新しく開設しました。義理の息子が副院
長で就任しました。近隣の皆様の健康管理の一助になればと考えています。平松先生、糖尿病ですので又お助
けください。岡本浩三副会長、生花有難うございました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ロータリー財団より、2018-2019年度の表彰状・バナーが届いております。（右写真）
② ６月のロータリーレートは１＄=108円です。
③ ６月22日、29日の例会についてのアンケートを配付しておりますので、よろしく
お願いいたします。
④ ６月になりましたので、クールビズといたします。
⑤ ガバナー月信Vol.12を配付しております。
⑥ 第12回理事役員会は６月15日㈪例会後に開催いたします。ご案
内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
⑦ 財団室NEWS５月号、ハイライトよねやまVol.241・242、第43
回インターアクト地区大会報告書、米山奨学生学友会冊子Vol.
８、ロータリー情報冊子のご案内、盲導犬くらぶ会報第98号、
他クラブ周年誌、週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 本日山下クリニックに内科・糖尿病内科を新設しました。娘婿（堀井誠）を副院長に起用しました。産

科は止めましたが、次世代に繋げて行く予定です。
西岡幹事 : 本日から例会が再開なのでスマイル。山下年度もあと1カ月になりました。あと5回頑張ります！
岡本（浩）会員 : 久し振りの例会、皆さんの元気な顔を拝見出来て私も更に元気をもらってがんばります。

山下先生、息子さんの開院おめでとうございます。
平松会員 : 北西ロータリークラブの会員の皆様にお会いできまして、とても嬉しいです。又、結婚記念日に美しい

花束をいただきまして有難うございました。
小松原会員 : 皆様お久し振りでございます。コロナ終息とは参りませんが岡山は大きな感染拡大もなく無事に過

ごせておりますことに感謝しております。親睦活動は、本日のお祝い行事を以て、本年度の仕事を終
了いたしました。皆様のご協力、誠にありがとうございました。

横山会員 : 皆さんお久し振りです。昨日は人通りも多くて何となく活気が戻ってきたようです。私の方はと申します
と、だんだんボケが進んできて、1カ月会わないと段々皆さんのお名前が、思い出せない人が半分くら
いいらっしゃいますが、今後ともよろしくお願いします。

川本会員 : 1月1日の結婚記念日のお花ありがとうございました。（半年遅れになりますが。）
本日46歳の誕生日です。27歳で入会して19回目です。

福元会員 : コロナ太り対策で絶食を約2週間しました。コロナ煽り報道で食傷気味です。
笠原さん先日は大変お世話になりました！

仲田会員 : こうして北西の仲間と集える事に感謝してスマイルします。
笠原会員 : 本日から再開です。山下年度も残り1カ月がんばります。
鈴木会員 : 久々の例会開催ですのでスマイルいたします。
森本会員 : 久しぶりの例会が開催されホッとしました。今年度も残り1ヶ月、よろしくお願いします。
  楠  会員 : 1ヶ月以上前になりますが結婚記念日のお花を頂戴しました。ありがとうございました。

例会が再開しましたのでスマイルします。　
 13件 56,000円（累計 1,177,002円）

誕生日ショートスピーチ
  　川　本　　　洋　会員 　　
　久しぶりに確定申告が終わり例会に出席したところ、一言目がスピーチのお願い
でした。皆様、こんな感じで頼まれるんだなと思いました。
　今回は５月６月のお祝い行事ということで、妻が５月に40歳になり、私も６月で
46歳になり、二人とも40代になったんだなと思いました。
　入会してから19年程になります。ということで、ロータリーでの19回目の誕生日を迎えることがで
きました。
　80歳までは34年程ありますので、それまで頑張りますのでよろしくお願いいたします。

野球同好会
 野球同好会監督　笠　原　英　司
　６月14日㈰奥市本球場にて、今シーズンの第１戦目を両備さんと行います。
　19時からナイターです。応援をお願いします。
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前回６月１日の例会記録前回６月１日の例会記録

2018-2019年度会長　竹本千代子会員
2018-2019年度ロータリー財団の表彰

・「Every Rotarian, Every Year」クラブのバナー
・100%ロータリー財団寄付クラブのバナー
・End Polio Now:「歴史をつくるカウントダウン」

キャンペーンの感謝状



クラブフォーラム「次年度に向けて」
●次年度に向けて 次期会長　平　松　　　信
　2020年7月～2021年6月まで、岡山北西ロータリークラブの会長を務めさせていただきます平
松信でございます。
　初代ならびに2代の梶谷喬会長から丹治康浩20代会長までの20年間の19人の会長をはじ
め、先輩ロータリアンの皆様が創り上げてくださいました岡山北西ロータリークラブに、2010年21代川西熊雄会長、
岡本和夫幹事の年度に当クラブの会員にならせていただきました。
　ロータリーのことは何もわからず、川西熊雄会長、藤岡温22代会長、西山隆三郎23代会長、横山俊彦24代会
長、小松忠男25代会長、堀川辰也26代会長、岡本和夫27代会長、大饗よし江28代会長、竹本千代子29代会長、
そして山下浩一30代会長の10年間、会長・幹事をはじめ多くの皆様からロータリーについてのご指導をいただき、 
ロータリアンとして有意義で楽しい時間を過ごさせていただきました。
　次年度は、先輩方の実績に従って、岡山北西ロータリークラブの運営をさせていただく所存でございましたが、 
新型コロナウイルス感染症という重大な局面に立つことになりました。この未知のウイルスヘの対応は、わが国の
方針や、国際ロータリー第2690地区菊池捷男次期ガバナーの指導を受けながら、岡山北西ロータリークラブとし
ての歩み方を皆様とともに考えていきたいと思います。
　このような時だからこそ、心と心をつなぎ、好意と友情を深めたいと願っています。
●被選理事会の進捗報告 次期幹事　鈴　木　一　生
1． 年間行事予定について
　・例会の安定開催が大前提
　・年間４６例会（うち、夜間例会４回）
　　４月に３０周年記念式典があるため、２月の創立、４月の花見を削減、ヘルシーランチ２０回
2． 地区補助金事業について
・開催を前提に関係者へのヒアリングや財団への申請を進め、補助金の許可まで頂くものの、慎重に検討を
行った結果、今年度は「中止」と判断
・理由として、学校側は本業である授業をどう埋めるのかが最優先の状況で、夏休みも大幅に削減されることと
なっており、準備期間が短すぎる
・高体連によるインターハイ、高野連による夏の甲子園、高文連による全国高校文化祭等も中止になっている
・ロータリー側としてもイベントを開催する社会的責任があり、そのリスクを負いきることはできない、と判断
3． 子どもシェルターモモ理事就任
・前年の橘高社会奉仕委員長の蒔いた種が実を結び、モモ側からの要請で北西から理事を一人出してほし
いという依頼
・モモが発足して１０年、子供らを法的な立場から保護するという意味合いで弁護士中心の組織運営を行って
きた。この先１０年は経営的な観点を持つ理事が必要、という意図からの依頼で、関係者と検討した結果「野
田洋市」会員を推薦し、モモ側も受諾
・任期２年、奇数月の第４木曜日１８：３０－２１：００に理事会
・総会　５月末に年１回
・モモ側へも北西会員へどなたか推薦いただけないか、依頼中
4． その他
●子どもシェルターモモ　理事会について 　野　田　洋　市　会員
　私自身、常々から、例えば目黒の小学4年生の虐待、千葉の野田で起こった虐待を聞き、なぜ
自分の子供にこんなことを親ができるのかと、胸掻きむしられる思いです。
　できたら一緒に暮らしてあげたいほどの思いはあります。
　この度、6月7日に総会があります。弁護士、医師、福祉の方々の中に私が入ることになります。
5月28日には新規の理事の紹介があり、事業規模・運営状況・経営内容・予算や事業の中身等についてお聞きし、
若干の質問をして参りました。
　大変素晴らしい、崇高な方々の集まりです。全国で4番目にできたことを改めて感心をいたしました。
　先例を付けてくれた橘高会員、鈴木会員、原会員に感謝し、お役に立つように、また永続的安定的に進むよう
に頑張っていきたいと思います。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　１名） 出席者数　36名（内出席免除者出席　０名）　
欠席者数　13名 出 席 率　75.00％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　相原，入江，児島，三宅，大賀，奥田，大饗，田原，丹治，槌田，氏房，山田，（花房）

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　コロナウイルスによる全国自粛要請も終了し、街に人並みが戻り始めてきました。金曜日には
街中のお店でロータリーの幹事さん達に会いました。北西RCも再起動です。6週も休会したの
で、あと5回の例会を大切にしたく思います。
　臨時週報にも書きましたがRCの目標の一つは“ I serve, We serve ”です。私が入会した時
には自分の会社が社会奉仕（貢献）をする事がRCの社会奉仕（貢献）なのだと教わりました。自分の会社が存続
しなければ成立しない事です。今回の危機は経済的打撃が大きいと思いますので皆様頑張りましょう。
　私事ですが、本日（6月1日付）で山下クリニックに内科、糖尿病内科を新しく開設しました。義理の息子が副院
長で就任しました。近隣の皆様の健康管理の一助になればと考えています。平松先生、糖尿病ですので又お助
けください。岡本浩三副会長、生花有難うございました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ロータリー財団より、2018-2019年度の表彰状・バナーが届いております。（右写真）
② ６月のロータリーレートは１＄=108円です。
③ ６月22日、29日の例会についてのアンケートを配付しておりますので、よろしく
お願いいたします。
④ ６月になりましたので、クールビズといたします。
⑤ ガバナー月信Vol.12を配付しております。
⑥ 第12回理事役員会は６月15日㈪例会後に開催いたします。ご案
内を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
⑦ 財団室NEWS５月号、ハイライトよねやまVol.241・242、第43
回インターアクト地区大会報告書、米山奨学生学友会冊子Vol.
８、ロータリー情報冊子のご案内、盲導犬くらぶ会報第98号、
他クラブ周年誌、週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 本日山下クリニックに内科・糖尿病内科を新設しました。娘婿（堀井誠）を副院長に起用しました。産

科は止めましたが、次世代に繋げて行く予定です。
西岡幹事 : 本日から例会が再開なのでスマイル。山下年度もあと1カ月になりました。あと5回頑張ります！
岡本（浩）会員 : 久し振りの例会、皆さんの元気な顔を拝見出来て私も更に元気をもらってがんばります。

山下先生、息子さんの開院おめでとうございます。
平松会員 : 北西ロータリークラブの会員の皆様にお会いできまして、とても嬉しいです。又、結婚記念日に美しい

花束をいただきまして有難うございました。
小松原会員 : 皆様お久し振りでございます。コロナ終息とは参りませんが岡山は大きな感染拡大もなく無事に過

ごせておりますことに感謝しております。親睦活動は、本日のお祝い行事を以て、本年度の仕事を終
了いたしました。皆様のご協力、誠にありがとうございました。

横山会員 : 皆さんお久し振りです。昨日は人通りも多くて何となく活気が戻ってきたようです。私の方はと申します
と、だんだんボケが進んできて、1カ月会わないと段々皆さんのお名前が、思い出せない人が半分くら
いいらっしゃいますが、今後ともよろしくお願いします。

川本会員 : 1月1日の結婚記念日のお花ありがとうございました。（半年遅れになりますが。）
本日46歳の誕生日です。27歳で入会して19回目です。

福元会員 : コロナ太り対策で絶食を約2週間しました。コロナ煽り報道で食傷気味です。
笠原さん先日は大変お世話になりました！

仲田会員 : こうして北西の仲間と集える事に感謝してスマイルします。
笠原会員 : 本日から再開です。山下年度も残り1カ月がんばります。
鈴木会員 : 久々の例会開催ですのでスマイルいたします。
森本会員 : 久しぶりの例会が開催されホッとしました。今年度も残り1ヶ月、よろしくお願いします。
  楠  会員 : 1ヶ月以上前になりますが結婚記念日のお花を頂戴しました。ありがとうございました。

例会が再開しましたのでスマイルします。　
 13件 56,000円（累計 1,177,002円）

誕生日ショートスピーチ
  　川　本　　　洋　会員 　　
　久しぶりに確定申告が終わり例会に出席したところ、一言目がスピーチのお願い
でした。皆様、こんな感じで頼まれるんだなと思いました。
　今回は５月６月のお祝い行事ということで、妻が５月に40歳になり、私も６月で
46歳になり、二人とも40代になったんだなと思いました。
　入会してから19年程になります。ということで、ロータリーでの19回目の誕生日を迎えることがで
きました。
　80歳までは34年程ありますので、それまで頑張りますのでよろしくお願いいたします。

野球同好会
 野球同好会監督　笠　原　英　司
　６月14日㈰奥市本球場にて、今シーズンの第１戦目を両備さんと行います。
　19時からナイターです。応援をお願いします。

－３－

本日のメニュー（６月８日（ヘルシーランチ））
丼物　　炙り鰆丼　ひじき御飯　金糸玉子　貝割大根　煎り胡麻　海老油パウダー
小鉢　　茄子煮浸し　揚げしらす　糸花鰹
御椀　　にゅうめん　牛ばら　茗荷　若芽　とろろ昆布　一味
香物　　鮪佃煮　白菜レモン　青しそ広島菜
コーヒー

次回のメニュー（６月15日）　
かぼちゃのクリームスープとポテトのニョッキ
イサキのグリエ　お野菜のコンディマン
パン
いんげんとマッシュルームのサラダ
トマトとオレンジのスープ　ミントのパンナコッタ　ムースフロマージュ添え
コーヒー

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

前回メニュー（6月1日） ： 
じゃがいものブランマンジェと
シーフードのセビーチェ

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


